

UDS

Bioética y profesionalismo

- Ensayo, Unidad I
- María José Ruiz Meza
- Mtra. Mónica Elizabeth Celebro Gómez

20/ 01/ 23

INTRODUCCION

Se expondrá los conceptos básicos de bioética. De vida en los aspectos jurídicos, religiosos, médicos, éticos. Se hablara también de la historia de la bioética los aspectos de la bioética, a partir de cuándo y cómo surgen los derechos humanos. Algunas características se darán a conocer a continuación el el siguiente ensayo.

INTRODUCCION A LA BIOETICA

Es la rama de la ética y se aplica para reflexionar, deliberar, y hacer planteamientos normativos y de políticas públicas para resolver conflictos relacionados con el campo de la salud, con la intención de proteger la vida

El termino de bioética es importante mencionar que fue dado por Fritz lahr en 1927 este protegía a la sociedad y definió a la bioética como relaciones de los seres humanos, con los animales y la naturaleza.

La bioética tiene tres aspectos como son

1. La aparición de los derechos humanos
Que este ocurre en 1945 a raíz de la segunda guerra mundial, y se le llamo la declaración universal de los derechos humanos.
2. El poderío y ambigüedad moral del desarrollo científico y tecnológico:
Gracias a la guerra mundial hay avances médicos, ya que tenían más posibilidad de experimentar aunque esto no estaría bien ya que lo hacían con personas vivas o heridas. Sin importar el sexo, edad.
3. Los problemas de justicia en los derechos a la protección universal en los derechos a la protección universal y acceso a los servicios de salud:
Se crea la Organización De Las Naciones Unidas ONU, para que cada representante de un país defendiera los derechos de la población.

Como ya sabemos la bioética cuida la vida de los seres vivos, pero hay una incógnita de lo que es vida, si hablamos de vida en cuestiones jurídicas, nos dice que es el tiempo que transcurre desde el nacimiento de un animal o un vegetal hasta su muerte, y se protege con la legislación penal. Es un ser vivo a partir de las 24hr. Es decir que si el neonato fallece antes no se dará por una persona viva en caso contrario a la medicina, la persona que nace se dará por viva si presenta algún signo vital, la vida en la medicina y vivir con salud en todos los sentidos. La ética nos define la vida diciendo que es el modo de realidad del ser humano, la afectividad y la racionalidad son dos dimensiones del propio ser viviente, es decir que la vida no es condición de la razón o el argumento, sí vemos la vida en la parte religiosa, nos dice que la vida es la unión del cuerpo y el alma y tenemos infinidad de teorías acerca de la vida y lo que pasa después de la vida.

A raíz de que la los derechos humanos en la vida de cada ser viviente, la ética crean el código de Núremberg que el presente es un código de ética medica, es decir nos enfocaremos a lo médico y por consecuente a la salud, y a preservarla. El código de Núremberg dice que:

- Es absolutamente esencial el consentimiento informado de sujeto humano
- El experimento debe ser beneficioso para la sociedad

- El experimento debe ser proyectado y basado sobre los resultados de experimentación animal y de la historia de la enfermedad o de algún otro problema que se le deba un estudio
- El experimento debe evitar todo sufrimiento físico y mental innecesario

En todos estos puntos deberá de aplicar la ética ya que la ética es un análisis sistemático y crítico de la moralidad, de los factores morales y que estos guiaran a la conducta humana.

La ley general de salud

Dice que la perdida de la vida ocurre cuando se presenta la muerte encefálica. Es decir si presenta algunos signos vitales aún no se le expondrá de muerto

Características de la bioética

Laica: busca acuerdos con personas diversas

Plural: reconoce y promueve la diversidad

Autónoma: es libre

Universal: para todos en cualquier lugar

Interdisciplinaria, comprende aspectos, filosóficos, científicos, sociales, antropológicos, psicológicos, técnicos, legales del cuidado de la salud



En conclusión entendimos como se dan los derechos humanos y como la bioética tiene tanta importancia en ellos, ya que como bien dijimos anteriormente la bioética se hizo especialmente para preservar la vida dentro de un ambiente de salud. Por ello es importante conocer las políticas de la bioética